

16 Oyem-Bitam

Oyem/Loisirs/Projet d'aménagement du jardin municipal/Après la fin du premier lot

Poursuite des travaux malgré l'incivisme des populations

G.M.

Oyem/Gabon

LE Conseil municipal d'Oyem, que préside Vincent Essone Mengue, avait arrêté, en sa dernière session, parmi les délibérations, celle relative à l'aménagement d'un jardin municipal devant servir de vitrine à la ville de Nkoum-Ekiegn. C'est-à-dire, un espace réservé aux loisirs pour toutes les catégories sociales.

Ces travaux devaient prendre en compte la réfection du corps de garde, ce cadre de réflexion de la culture fang, et la construction d'un monument sur le modèle d'un arbre en fer (Nkoum-Ekiegn), retraçant l'histoire du chef-lieu de la province du Woleu-Ntem.

Ce projet est effectivement passé à sa phase de réalisation depuis quelques jours. Et les travaux se poursuivent à un rythme effréné, derrière la tribune officielle, espace choisi pour accueillir les différents aménagements. Il est vrai, estime le responsable de la petite entreprise locale adjudicataire du marché, Pascal Ngomo Asseko, que la période particulièrement pluvieuse et l'incivisme de quelques individus non identifiés, empiètent quelque peu sur la bonne



Photo : Gérard Minko

Le responsable du chantier a de quoi être satisfait...



Photo : Gérard Minko

... après la livraison du premier lot, concernant les allées piétonnes.



Photo : Gérard Minko

Il s'agit à présent de s'attaquer au corps de garde...



Photo : Gérard Minko

... et à la construction du monument Nkoum-Ekiegn.

marche de l'ensemble de l'ouvrage, dont la durée des travaux est de trois mois. Mais, grâce à la détermination de ses équipes, le premier lot consistant à poser des allées bétonnées, en

vue de protéger la verdure, est déjà livré.

L'entreprise, qui a à sa charge une quinzaine d'employés nationaux, s'attaque actuellement aux deux derniers lots qui, rappelle-t-on,

concernent la réfection du corps de garde et la construction du monument Nkoum-Ekiegn. Et, de la première partie du travail déjà réalisé, l'approbation du public ne se fait pas at-

tendre, ainsi qu'on peut le constater sur le terrain. Il convient de préciser que cette œuvre, qui va nécessairement contribuer à embellir la cité, est entièrement financée par le

Conseil municipal. Aussi, les responsables de l'entreprise rendent-ils un hommage appuyé à l'équipe dirigeante qui ne cesse de soutenir les PME locales dans leurs activités.

Bitam

Les défis du Conseil municipal



Photo : SSB

Le maire Jean-Pierre Obiang Zue Beyeme sur le chantier de désenclavement du tronçon Agnizok-Essatop.

SSB

Bitam/Gabon

A Bitam, beaucoup s'accordent à le reconnaître: depuis qu'elle est en place, l'équipe du Conseil municipal dirigée par Jean-Pierre Obiang Zue Beyeme fait du mieux qu'elle peut pour apporter le bien-être aux populations, contribuer au développement de la loca-

lité et engranger des recettes en vue de répondre positivement aux attentes de la tutelle et des administrés.

Récemment, l'édile de la localité a bénéficié du soutien de la société Olam qui, à la suite d'une requête adressée aux responsables de cette multinationale installée dans le département du Ntem, lui a fourni des engins pour le réaménagement



Photo : SSB

C'est sur ce terrain que sera érigée la ferme agropastorale de Bitam, à l'initiative du Conseil municipal.

ment du tronçon Agnizok-Essatop, long d'environ cinq kilomètres, et qui était devenu impraticable. Grâce à cette collaboration, cette voie est aujourd'hui dégagée, à la grande satisfaction des usagers, qui peuvent désormais y circuler plus librement qu'autrefois.

De même, déterminés à marquer leur passage à la tête de l'institution, et en vue de rechercher des recettes additionnelles et nécessaires au financement de leurs actions au profit de la communauté, les responsables municipaux ont ini-

tié, après étude approfondie, le projet d'ouverture d'une ferme agropastorale dans la zone du quartier Billy. La barrière délimitant la ferme est déjà sortie de terre. Il ne reste que la phase expérimentale pour lancer le projet.

A très court terme, il y sera élevé et vendu des bovins, des poussins d'un jour, de la volaille, etc., afin de combler le déficit local actuel en la matière, et limiter, autant que faire se peut, les approvisionnements en provenance des pays voisins.

Autour de ce vaste pro-



Photo : SSB

Le marché des femmes rurales en construction.

gramme, une autre réflexion a été menée, celle consistant à délocaliser les femmes rurales qui écoulent leurs produits vivriers à même le sol, dans la zone du centre médical. Il sera ainsi mis fin à une pratique à rebours des règles d'hygiène contraire à l'hygiène publique, en sus de ce que ces commerçantes obscurcissent constamment la chaussée. La décision a été prise de leur construire un marché au "Quartier S résidentiel".

En effet, après l'identification du site, l'équipe muni-

cipale est passée, il y a quelques jours, à la phase de l'exécution des travaux, qui vont d'ailleurs bon train. Selon l'entreprise commise à l'ouvrage, la nouvelle structure devrait être livrée aux usagers au mois de décembre.

Cet espace commercial, estime-t-on, va permettre à ses occupants d'être à l'abri des intempéries et de toutes sortes d'aléas imprévisibles. Il va aussi permettre une occupation beaucoup plus rationnelle du périmètre urbain.